



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

EDUCATION

La grève d'avertissement de trois jours à l'appel de la Convention nationale des syndicats du secteur de l'éducation (Conasysed) semble n'avoir pas été suivie. Les cours s'étant déroulés normalement dans la grande majorité des établissements visités hier par les reporters de "L'Union".

Page 8

FOOTBALL

Plus rien n'arrête Aaron Boupendza ! L'attaquant international gabonais a inscrit dimanche, face au Besiktas Istanbul, ses 11^e et 12^e buts en Süper Lig, le championnat de Turquie de D1, confortant sa place en tête du classement des buteurs. Une première partie de saison exceptionnelle.

Page 10

COVID-19 : DANS L'ATTENTE DU VACCIN

DIX mois, jour pour jour, après l'apparition de l'épidémie de Covid-19 au Gabon, et alors que le variant britannique – supposé plus contagieux – fait planer une nouvelle menace, la vaccination apparaît comme un pan essentiel de la stratégie pour contenir le virus. D'où un conseil présidentiel hier. Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba insistant auprès du gouvernement pour une accélération de la mise en place du plan national de vaccination annoncé le 31 décembre lors de ses vœux aux Gabonais.

Page 2 à 4



POUR MOI QUOI...

En s'empressant de vacciner leurs populations contre le Covid-19, les pays riches règlent-ils tout le problème ?

Au XXI^e siècle, le monde est un village planétaire. Riches et pauvres, Européens, Asiatiques, Africains, Américains et Mélanésien, on est tous dans le même bateau. On l'a vu. Dès qu'une pandémie touche un continent, à cause des échanges internationaux, c'est la planète tout entière qui est menacée. Ce que ne comprend toujours pas le riche qui demeure égoïste. On en voit la preuve avec l'Occident qui privilégie son nombrilisme. C'est son droit...

Depuis kala-kala, moi Makaya, je milite pour une Afrique indépendante. Une Afrique qui prend son destin en main, et rompt avec cette image de cet homme fluet, en guenilles, assis devant une mosquée, la main gauche tendue pour l'aumône. Qu'on en finisse avec cette caricature ! Car, comme les autres peuples, "yes we can". C'est vrai, le coût du vaccin qui nous protégera de cette pandémie, n'est pas à la portée de n'importe quel peuple. Alors l'Afrique fait quoi ? La vache qui n'a pas de queue, Dieu lui chasse les mouches... Alors, gare au retour de manivelle chez les riches si un continent est marginalisé. D'où la nécessité de manifester en ces temps de crise sanitaire la solidarité. Ne pas en tenir compte, c'est puiser de l'eau avec un panier percé. Malheur aux riches qui ne l'ont pas compris...

En tout cas, il en va de leur sécurité. Car, je les vois mal renoncer à nos matières premières et au vaste marché des pauvres pour leurs produits finis quoi.

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit